
令和 2 年度 第 3 回理事会議事録 

日時：令和 2 年 9 月 17 日（土）13：30～16：30 

場所：Web 会議（Zoom 使用） 

出席者：小林央、森脇、篠崎、吉岡、陶山、岩根、佐藤、引地、岩田、藤井、堀江、石倉、岩本 

    以上１３名 

委任状：小林成、福代、岸、山本、傍島、楠田、古田、川上、元廣、原田、石川、錦織、白鹿、西村 

    以上１４名 

 

１．会長挨拶 

 

２．報告事項 

●第２回４７都道府県連絡協議会参加報告 

  （会長）学生教育に関して、養成校から県士会への要望・協力があれば是非士会を 

ご活用いただきたい。 

  （吉岡）協会から支給されている PC からある程度情報は確認できるが 

すべて管理できるものではない。 

  （会長）生涯教育受講記録の WEB 管理への移行をまずは理事が率先して登録いただきたい。 

  （森脇）ハイブリッド研修会を行う上で、振り込み用のアプリを導入している県もあるため、 

今後当会としても検討が必要である。 

    （篠崎）生涯教育などオンラインでの事例検討をやっていくのかが課題と感じている。 

    （会長）個人情報を配慮した形は仕組み上は可能。 

    （篠崎）精神科 OT の入会率が低い。 

    （会長）コロナ禍のなか、他県では県士会から市民への情報発信をしているため、 

当県でも取り組めれば良いのではないか。 

●令和 2 年度 第 1 回 島根県福祉・介護人材確保推進会議 参加報告 

●第 1 回医療 IT 専門部会について 

●【査読委員対象】査読委員の意見交換会の開催ついて 

 （意見）学術誌発行に向けたタイムテーブルを再度検討をお願いしたい。 

     昨年度も予算執行がない状況だったので、今年度はなにか一つでも活動をお願いしたい。 

     会員に向けて学術的な研修会の開催もリモートを活用してできると思う。 

●弁護士への相談報告 

  会員名簿の発行は規約の変更後に発行可能となる。 

（会長）名簿発行待っている人もいると思うので、目的があり（目的を明記）、必要であれば 

会員内に限り発行は可能である。 

（吉岡）データでも名簿を渡すことは可能だが、パスワードロックをかけてお渡しすることが 

望ましい。 

（吉岡）用途に応じて紙媒体、電子媒体使い分けて発行する形にしたい。 

 

 

 

 

 



３．協議事項 

  ●（運転）令和 3 年度運転と作業療法委員会事業計画→承認 

  ●（運転）運転と作業療法委員会主催研修会について、自走車運転パンフレットについて→承認 

     修正案を提示。パンフレットは会員に向けて発信していきたい。（12/5 の研修会後より） 

 

  ●（広報部）士会ホームページリニューアルについて→承認 

     HP リニューアルにかかる費用で 60 万円を計上したい。 

    （意見）広報部のみでは負担が大きいのではないか？もう少しリニューアルに向けて人員再編を 

してもいいのではないか。アクセスの分析もした方がよいと思う。 

      →現在広報部に 2 名増員している。HP のアクセス分析は昨年より導入しているため、 

分析は可能となっているため、今後確認していく。 

    （意見）システムに長けた人を専門家に依頼するのはどのくらいコストがかかるのか？ 

      →システム管理は WILL さんいん（年間 7 万円程度）にお願いしている。 

HP アップの作業は難しくない。 

      →作業の分散をどのようにしていくか課題である。 

    （意見）会員が見やすくるために出口を HP に集約する方法もあるのではないか。 

 

  ●（事業部）士会キャラクターについて→承認 

     用途に合わせて活用できるように複数のキャラクターを作っていきたい。 

     キャラクターを LINE スタンプにも今後は活用したい。 

    （意見）どの程度必要なのか？今後使用するための意義を明確化してもらいたい。 

    （意見）公認キャラクターを作成するのであれば、県士会全体に広げてみてもいいのではないか？ 

      →作成を進めていただき、随時検討いただきたい。 

 

  ●（事業部）ノベルティ物品チーム協議依頼→「それって OT パネル」承認、それ以外→保留 

    （意見）顔出しパネルは子ども受けしそうなので良いと思う。 

    （意見）今年度は協会はポスターを作成していない。デザインは協会のものだけじゃなく、 

ゼロベースで当会が作成しても良いと思う。 

    （意見）どうせ作るなら自分たちで作成してほしい。 

    （意見）色々な場所に貼れるようなポスター作成を独自で作成してみて頂きたい。 

    （意見）パネルを活用した啓発活動の目的が良くわからない。 

 

  ●（事業部）ラインスタンプ作成について→承認 

     原案作成中。OT が使いやすいようなものがよい。キャラクターはまずは事業部内で 

活用してみて考えたい。 

 

  ●（事業部）リモートフェスタ 2020 について→承認 

     150,000 円程度の予算計上であったが、冊子（20 項フルカラー）の予算増額で 300,000 円の 

変更をお願いしたい。 

（森脇）可能な限り綺麗な冊子を作成していただき、県民などへの普及啓発の媒体としたい。 

（陶山）財務的にも特に問題ない。 

（会長）47 委員会でも提示すると好評であった。 



 

  ●（福利部）コロナウイルスの影響についてのアンケート→承認 

     4 役からの修正依頼があったため、修正後配信していく予定。 

 

  ●（保険部）2021 年度事業計画→承認（予算については保留） 

 

    ●訪問リハビリネットワーク 研修会の進捗 

 

  ●（委員会）進捗状況について 

      

  

４．その他 

  （専門部）生活環境支援班を福祉用具グループに名称を戻す案が出ている、詳細は次回移行の理事会で提

案予定。 

        

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

次回 2020 年度 第 4 回理事会 

令和 2 年 11 月 21 日（日）13：30～16：30 

場所：Web 会議予定  

内容：来年度年間計画審議、そのた 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 


